

Vortrag: NSDAP im Jeverland

JEVER/RED – Um den Aufstieg der NSDAP im Jeverland und die Umstände, welche diesen ermöglicht hatten, dreht sich ein Vortrag am Donnerstag, 29. August, 19 Uhr, im Gröschlerhaus, Große Wasserpfortstraße 19. Die Präsentation von Hartmut Peters steht unter dem Titel „Extremismus der Mitte – der Aufstieg der NSDAP im Jeverland“. Der Eintritt ist frei. Peters sieht die Erklärung für den Aufstieg nicht nur in den Rahmenbedingungen der Weimarer Republik oder der Sozialstruktur im Jeverland, sondern bei Personen aus der damaligen bürgerlichen Elite. Am Ende des Vortrags beleuchtet Peters die damaligen und heutigen politischen Zeiten.